

Le Resort Casino Barrière mise sur le vert !

Nouvel adhérent depuis octobre 2015, le Resort Casino Barrière est parmi les « jeunes » adhérents du réseau même s'il pratique le développement durable depuis de nombreuses années. Présentation des actions RSE par le Directeur Général du complexe touristique, Jacques Lévêque.

-
- [Visionner les témoignages des membres du Conseil d'Administration d'Idée Alsace : Anne-Marie Jean, Vice-Présidente et Jean-Claude Rebischung, sage économie.](#)
 - [Retourner à la newsletter n°29 de mars 2016](#)